



La alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, afirmó que los antecedentes se proporcionaron hace casi dos años.

Secuestro de Ronald Ojeda: Matthei dice que entregó nombres de vinculados a crimen de exmilitar

Según la alcaldesa, se trataba de integrantes del crimen organizado.

O.R.

“Hace casi dos años pedí una reunión con el subsecretario (del Interior Manuel Monsalve), le llevamos 75 nombres, con nombre y apellido, dónde vivían, fotos, videos, todo ello de personas que pertenecen al crimen organizado, los motochorros que le llamamos, puro venezolano, le dijimos de dónde venían, porque todos vienen de una misma provincia, le llevamos todos los antecedentes por escrito, se lo entregamos oficialmente. No se ha hecho nada respecto a ello, nada”.

Con esas palabras, la alcaldesa de Providencia reiteró sus críticas al Gobierno en torno a su gestión en el control de la delincuencia.

En esta línea, la jefa comunal

detalló que “personas que nosotros habíamos detenido estuvieron involucradas en el secuestro del teniente Ojeda” e, incluso, mencionó otros crímenes como “el secuestro de (...) Rincón en San Miguel, en robos de relojes Rolex en Vitacura, en el robo al diputado Hotuiti (Teao), en un secuestro en Antofagasta y en el crimen del mayor Emmanuel Sánchez”.

DELITOS
Alcaldesa vinculó a
detenidos con
secuestros y el
asesinato del carabinero
Emmanuel Sánchez.

Consultados por lo anterior, desde el equipo de Matthei precisaron que se trataría de Denis Jesús Rincón, líder del “enjambre” de motochorros que operaba en Providencia, quien habría tenido que pagarles a los captores de Ojeda para operar en Chile y que incluso habría sido capturado en dos oportunidades por estos.